
5 Pièces

115 m²

Réf. 85459740

1 090 000 €

Rayol-Canadel-sur-Mer
Maison à vendre (83820)
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Située  sur  les  hauteurs  du  Rayol-Canadel,  à  seulement  deux  minutes

de  la  plage  de  Pramousquier,  cette  villa  récente,  construite  en  2001,

bénéficie  d'une  vue  magnifique  sur  les  collines  environnantes  et  d'un

cadre  de  vie  privilégié.Elle  se  compose  d'une  entrée,  un  WC  séparé.

d'un  séjour  lumineux  avec  cheminée,  ouvert  sur  une  terrasse

spacieuse,  une  cuisine  semi  ouverte  &  entièrement  équipée,En  demi

palier,  vous  trouverez  quatre  chambres  ainsi  qu'une  salle  de  bain

fonctionnelle  équipée  d'une  baignoire,  d'une  douche  et  d'un  WC.Un

grand garage de 62 m², avec accès direct depuis l'intérieur de la ...

Situated on the heights of Le Rayol-Canadel,  just  two minutes from Pramousquier

beach, this recent villa, built in 2001, enjoys magnificent views over the surrounding

hills  and  a  privileged  living  environment.It  comprises  an  entrance  hall,  a  separate

toilet,  a  bright  living  room  with  fireplace  opening  onto  a  spacious  terrace,  a

semi-open fully-equipped kitchen,On the  half-landing,  you will  find  four  bedrooms

and a functional bathroom with bath, shower and WC.A large 62 m² garage, with

direct  access  from  inside  the  house,  offers  plenty  of  storage  and  conversion

potential.The outside of the ...
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